

Ecole Montmerle sur Saône Journée Paralympique

En lien avec cette journée paralympique, les 8 classes de l'école élémentaire se sont mobilisées sur des ateliers autour du sport adapté.

6 ateliers ont été proposés : la course en fauteuil roulant, le tir assis sur une chaise, la course à l'aveugle, la course à deux bras attachés, le parcours cecifoot avec un ballon à grelots les yeux bandés.

Organiser des ateliers autour du sport adapté, c'est faire un cours d'éducation civique grande nature.

En pratiquant « en condition », les élèves appréhendent le respect d'autrui et de la différence. Il s'agit en effet de sensibiliser les élèves aux sports paralympiques et de prendre conscience des difficultés de ces disciplines.

